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AVIS DE MOTIONS

M. Blain—Lundi prochain—Question—
1. Quelles quantités de cigarettes ont été manufacturées dans chaque province 

pendant l’année fiscale 1904-05 et les suivantes ?
2. Quelles quantités de cigarettes ont été importées dans chaque province pendant 

la même période?
3. Quelles ont été les recettes totales provenant des cigarettes pendant chacune 

des dites années ?

M. Edwards—Lundi prochain—Question—
1. Entre la date de la dissolution du dernier Parlement et le 21 septembre écoulé, 

quelles personnes ont été nommées à des emplois dans les divers départements ?
2. A la recommandation de qui ont-elles été nommées, et quel est le salaire attri

bué à leurs postes respectifs?
3. Entre le 21 septembre écoulé et la date de la démission du cabinet Laurier, 

quelles nominations ont-elles été faites dans les divers départements? A la recom
mandation de qui ont-elles été faites, et quel est le salaire de chacun de ces employés?

* M. Wilson (Laval)—Lundi prochain—Question—Est-ce l’intention du gouver
nement d’introduire la loi concernant les droits d’auteurs (Bill No 184 de la dernière 
session du dernier Parlement) qui a subi sa première lecture le 26 avril 1911, ou de 
présenter une loi analogue durant la présente session ?

* M. Wilson (Laval)—Lundi prochain—Question—
1. Le gouvernement a-t-il l’intention de continuer les travaux de dragage déjà 

commencés dans la rivière des Prairies?
2. Quelles sommes d’argent ont été inscrites pour cette fin sur la liste des estima

tions budgétaires de l’année courante (1911-12) ?
3. Combien de ces sommes d’argent ont été votées par le dernier Parlement?
4. Combien en a été dépensé jusqu’à date pour l’exécution de ces travaux ?
5. Quelle est la profondeur, à eau basse, du chenal de la rivière des Prairies pour 

cette partie de son cours qui s’étend du chenal du Saint-Laurent, du Bout de File de 
Montréal au rapide La-Passe?

* M. Wilson (Laval)—Lundi prochain—Question—Les réparations aux quais de 
File Bizard de SainterGeneviève sont-elles terminées, et les travaux ont-ils été accep
tés par le gouvernement ?

M. Molloy—Lundi prochain—Question—
1. Le premier ministre a-t-il avisé M. George Taylor, ci-devant député, que le 

Parlement actuel ne compterait que deux sessions, comme Fa prétendu M. Taylor à 
une assemblée publique dans le comté de Leeds ?

2. Le gouvernement se propose-t-il de limiter la durée de ce Parlement à deux
sessions?

3. Dans l’affirmative, une loi de redistribution sera-t-elle passée avant la disso
lution ?

4. Dans la négative, quand un bill dans ce sens sera-t-il présenté ?


